

『5月11日からの保育について』

5月11日からの保育ですが、先日、個別でお願いさせていただいた保護者様より登園数を減らすご協力をいただきました。これにより受入園児数が制限内に収まりましたので『縮小保育』⇒『園児受入の変更』に引下げます。

5月11日（月）～5月31（日）は『園児受入の変更』の延長となりました。
ご協力をいただきありがとうございました。

そして、日々より自宅保育にご協力をいただいている保護者の皆様心より感謝申し上げます。ありがとうございます。

コロナ禍の影響でお仕事や家事に育児と、その様子も様変わりしている事と存じます。休校や自粛で子どもたちは家に長時間いる事が多くなり、学習遅れや運動不足で子どもたちの健康が不安になる事もあると思います。私も子供を育てる親として実感しています。

コロナ疲れしていませんか？ 私は疲れています。勉強したら？中学生の長男に対する小言が増え言い合いになったり、兄妹喧嘩が起きても上手く宥める事が出来ず悔やむ事もあります。仕事でも『感染防止の対応』や『書類業務』が増え、園児との関わりも減ってしまい、『コロナのバカヤロー！』と心の中で叫んでいる毎日です。それでも園児全員が元気な笑顔で登園を再開することを期待して乗り切ろうと思います。保護者の皆さんもどうか頑張り過ぎないようにしてください。親である前にひとりの人間です。喜怒哀楽の感情があって当然で誰でも同じです。だから気にし過ぎないでくださいね。

他にも、お子さんの成長の遅れが心配になる事もあるかもしれませんが、再開すれば集団生活の中でいくらでも取り戻す事はできます。今は健康を最優先してください。それでも、思い悩む事は皆さん同じです。何かあれば溜め込まずにご相談してください。歴代の園長先生の想いは『はとがや保育園は皆さんと共にあり、共に育つ保育園』です。この想いを受け継ぎ、大切にしていきます。

1日も早くコロナウイルス終息し通常開園が出来ることを願うばかりです。子どもたちが元気に登園し、保護者の皆さんの笑顔が見られる事を楽しみに待っています。今後も職員一丸となって保育園を守る事に努めてまいります。保護者の皆さんもお身体に気をつけてお過ごしください。

『あともう少しです！！ 皆さん一緒に乗り切りましょう！！』